

Rubrique « L'Art du mois » : Keith Haring (1958-1990)

En bref :

Artiste américain, Keith Haring a fait entrer le graff dans l'histoire de l'art moderne. Il est connu pour ses personnages stylisés, de couleurs vives, entourés de noir. Les visages de ces personnages ne sont pas dessinés mais l'expression du corps est reconnaissable.

Il est l'auteur de nombreuses fresques dans l'espace public comme le mur de Berlin, l'hôpital Necker à Paris ou de nombreux murs New Yorkais.

C'était un artiste engagé contre les injustices (homophobie, racisme) et s'inspire du dessin animé pour l'exprimer.

« Crack is Wack » est l'une de ses œuvres les plus connues, graffiti de 1986 pour dénoncer le ravage de la drogue sur la population.

Lui-même atteint du SIDA dont il décèdera à l'âge de 32 ans, son œuvre illustre son combat contre cette maladie.

Aujourd'hui, un musée est consacré à l'œuvre de l'artiste au Japon. Depuis 2020, la visite virtuelle de ce musée est possible sur internet.

Le saviez-vous ?

- Il a commencé sa carrière dans le métro à New York
- Il a également fait des sculptures mais qui sont moins connues.
- L'artiste s'est fait arrêté plusieurs fois par la gendarmerie pour avoir dessiné sur les murs.

Explorer Keith Haring avec les enfants :

« L'art avec Malo & Mila » : <https://youtu.be/T9vmlMthh0Q>

Pour aller plus loin, quelques idées d'activités pour enfants :

- Faire un pantin en papier cartonné, le colorer et lui faire adopter des postures en lien avec des émotions / expressions.
- Faire des tableaux vivants (avec les enfants) en reproduisant les œuvres de l'artiste
- Faire une photo de classe avec le bonhomme de chaque enfant qui choisit sa posture